

La soupe au caillou

Des nouvelles du Collectif pour un Québec sans pauvreté

12 janvier 2009

Par l'équipe du Collectif

Numéro 290

«Collectif pour un Québec sans pauvreté, bonjour. Comment puis-je vous aider? »

Claude, au bout du fil, vous gratifie d'un large sourire (que vous ne voyez pas). Fidèle au poste, il répond à touTEs, garde tout en mémoire (la sienne, pas celle de l'ordinateur) et connecte les bonnes personnes et les informations pertinentes. ébullition, le Collectif pour une loi sur l'élimination de la pauvreté. Dix ans et une loi plus tard, le Collectif a changé de nom, Claude a changé de poste, mais il est toujours là, témoin de la durée et porteur des mille échos en provenance de partout au Québec.

Ce sont des militantEs comme Claude qui tissent la durée et font la force de nos luttes collectives.

Bravo et merci, Claude.

Nous invitons tous ceux et celles qui le désirent à lui envoyer un petit mot à <u>collectif@pauvrete.</u> <u>qc.ca</u>!

Il est arrivé pour 18 mois, le 1er janvier 1999, comme agent à la saisie de données dans un projet en pleine



Dix ans, c'est un bail, et un bail très bien rempli. Au-delà de ses tâches propres, Claude contribue à la bonne marche du Collectif par une vigilance à plusieurs niveaux, tant sur l'aménagement du quotidien que sur les lignes de pensée du Collectif. Il faut particulièrement souligner son souci constant pour la place des personnes en situation de pauvreté : le « troisième principe », pour Claude, c'est une affaire de coeur. Combien de fois, en réunion d'équipe ou ailleurs, ne nous rappelle-t-il pas que notre but d'un Québec sans pauvreté passe par les personnes qui vivent la pauvreté, en évoquant leurs conditions de vie, leurs droits, leurs savoirs, leurs contributions.

L'équipe





Collectif pour un Québec sans pauvreté

165 de Carillon, local 309, Québec, Qc, G1K 9E9

Téléphone: (418) 525-0040 / Télécopieur: (418) 525-0740 / Courriel: collectif@pauvrete.qc.ca

www.pauvrete.qc.ca